
 

ASSEMBLEE GENERALE 

SAISON 2023/2024 

RAPPORT MORAL 

  Sont excusés :  

- Catherine Seguin - Préféte de l’Oise 

- Noura Kihal-Flégeau - Sous préféte de l’Oise 

- G. Portemer - Adjoint au maire pour le sport 

- Mickael Saison et Ludivine Lefebvre- Crédit Agricole 

- Rachel Tourte – Intersport 

- Rudy - Bear Market 

- Camille Coulon - Epicerie Authentique 

- Piéce Auto 

- Les assurances Abeilles 

- Angélique Eloy- Représentante du Comité Départementale de l’Oise Handisport 
- Yannick Tremenec – Secrétaire Générale du club 

-  

 Je remercie : 

 

- Le Président du Comité Départementale de l’Oise d’Athlétisme – Bruno Lhermitte 

- Le secrétaire Générale du CDOA – Bruno Guadagnini 

- Tous les membres du bureau, du conseil d’administration 

- Les entraineurs 

- Les bénévoles 

- Les sponsors et partenaires 

- Les adhérents 

 

INTRODUCTION 

 
Une année riche en émotion et en résultats. Je vous propose une revue sur différent 

thème pour vous exposer la situation du club, ses orientations et objectifs. Nous 

continuerons avec la présentation du projet d’affiliation à la Fédération Française 
Handisport. Enfin, nous terminerons par un anniversaire. 

 

Ma Philosophie : Ma vision pour le club, c’est que les athlètes doivent être vu et reconnu 

lors des entrainements et des compétitions. Nous devons être habillés aux couleurs du club, 

nous devons manifester notre présence dans toutes les instances administratives et 

sportives.  

 



BILAN : 

 

Administratif : Le nombre d’adhérent a progressé de plus de 36% sur la saison passée. Nous 

avons maintenu nos contrats avec nos sponsors et partenaires financier. D’autre partenaire 
financier, Abeilles assurance – Autopropr’60, se joignent à nous en cette fin de saison. J’ai 
demandé à la municipalité et au Conseil Départementale de l’Oise de s’unir pour nous 
financier l’achat d’une cage de lancer de disque et marteau. La municipalité se montre 

ouvert à l’investissement de la cage. 
Enfin, depuis le 18 septembre 2024, nous nous sommes affiliés à la Fédération Française 

Handisport.  

Nous avons mis à jour le règlement intérieur. Il nous reste à écrire les Règles Générale de 

Protections des Données.  

 

Financièrement : Le crédit agricole et le fonds de développement de la vie associative nous 

ont octroyés des subventions pour l’achat du matériel informatique. Nous avons eu d’autre 
subvention, notamment celle de l’Agence National du Sport. Le trésorier vous donnera 

davantage d’information. Malheureusement, je n’ai eu aucune subvention ou aide 
quelconque lié aux Jeux Olympique. 

 

Sportivement : Toutes catégories confondues, nous avons maintenu les 150 « podiums » 

cette année. Nous avons plusieurs athlètes qui se sont illustrés cette année dans toutes les 

catégories. Vous aurez plus de précisions avec le rapport du secrétaire générale. 

Enfin, nous avons des personnes qui se sont investis comme juge ou jeune juge. Nous 

progressons depuis 2 ans dans ce domaine. Encore merci à Maud Ribein, Christelle Gosset et 

Timeo Gosset. 

Nous avons légèrement progressé dans le classement des clubs, nous sommes 10eme. 

 

Les points regrettables, l’AC Clermont ne participe pas aux championnats de France 

interclub. Cette compétition se déroule sur une journée et elle permet d’établir le niveau 

(régional ou national) du club. La conséquence est que nous manquons de visibilité et que 

cela m’enlève un argument pour vanter vos résultats et le club. Enfin, nous manquons 
également de visibilité, publicité lors des championnats de l’Oise en salle et sur la piste par 

manque de participation. 

Enfin, nous n’avons pas assez de personnes formées comme dirigeant, juge et entraineur. 
 

TRAVAUX ET INVESTISSEMENT 
 

Cette année, nous n’avons pas d’investissement dans de nouvelles installations. 
Nous avons trois projets d’investissement sportif : 

- Cage de lancer disque et marteau  

- Tapis et les poteaux pour le saut à la perche  

- Barrière de steeple 

 

 

BENEVOLAT 
 

 Je remercie tous les parents, les bénévoles, les membres du bureau, du conseil 

d’administration, les entraineurs, les sponsors, les partenaires. 
 

 Je précise que le club manque d’entraineurs, de juges, de dirigeants. 
Il en est de même pour le comité départemental de l’Oise. 
C’est une situation inquiétante ! 



 

OBJECTIFS SAISON 2024/2025 
 

Cette année, je focaliserai l’action sur les formations de dirigeants, 

juge et entraineurs. 

 
Je souhaite maintenir les mêmes résultats que la saison passée. 

 

Pour le club, 

- Atteindre 150 adhérents 

- Atteindre 5 adhérents FFH 

- Monter dans le top 5 des club Isariens 

- Maintenir les 150 podiums 

- Avoir 3 athlètes qualifiés sur des championnats de France de courses sur routes 

- Avoir 7 athlètes qualifiés aux Championnats de France Trail 

- Avoir des athlètes qualifiés aux interrégionaux sur piste 

- Organiser une course sur route de 5 km, voir les championnats départementaux 

 

Les moyens pour les atteindre sont : 

- La publicité, la visibilité, l’attractivité du club 

- La présence des athlètes aux compétitions 

- Poursuivre les formations des entraineurs-juges et dirigeants (Tous ces domaines 

donnent des points au club et défini sont classement parmi les clubs Isariens) 

- Donner les différents moyens aux entraineurs de remplir leurs « missions » 

- L’investissement dans les installations manquantes 

 

LES EVENEMENTS 

 
- Sortie pour les enfants                     : Date à préciser 

- Course Clermontrail                          : 01  février 2025 

- Course d’été                                       : Date à préciser (15 juin ?) 

- Sortie meeting Diamont league     : A définir, stade Charlety 

- Le barbecue du club 

- Organiser l’assemblée générale du CDOA en l’honneur des 40 ans du club en 

2025. 

- Organisation de l’assemblée générale du club. (Date à définir) 

 

PRESENTATION AFFILIATION FFH 
 

Je remercie Angélique Eloy pour sa disponibilité, son engagement et son soutien. 

 

REMERCIEMENTS 
Je remercie  

Pour leurs présences 

- Le Président et le secrétaire générale du comité Départementale de l’Oise 

- Les partenaires et sponsors du club. 

 

Pour leurs soutiens 

- La municipalité pour le prêt de matériels, minibus, salle 

- Les sponsors et partenaires financiers, Intersport, Crédit Agricole, Bear Market, 

Garage Dogocho, Autopropr’60, Abeilles assurances et l’Epicerie Authentique. 

 



Pour leurs investissements 

- Les entraineurs : Jérome Ollu, Franco Petraccia, Yannick Tremenec, Jérôme 

Beaumont, Antoine Lefebvre et Pascal Jabin. 

- Les aides entraineurs : Mathieu, Boubacar, Ludovic, Jérémy, Christelle et Léa. 

- Les parents pour avoir emmené les enfants aux compétitions, avoir tenu les 

buvettes, d’avoir participé aux repas et sorties. 

- Tous les athlètes pour leurs investissements dans les entrainements et les 

compétitions. 

- Toutes les personnes qui ont suivi une formation de dirigeant, juge, entraineur. 

 

Je laisse la parole pour la présentation des comptes et des résultats sportifs. 

  
 

Merci à tous  

 

Yannick GUEFVENEU 

Président de l’Athlétic Club Clermontois 

18/10/2024  


